

Fragments

1 août 1855

E.S. n° 15

Étienne était une vraie épître de Christ alors que, ayant les yeux arrêtés vers le ciel, il y vit Jésus, et dit en parlant de ses meurtriers : « Ne leur impute point ce péché » [Act. 7, 60]. Si quelqu'un aime, il est né de Dieu [1 Jean 4, 7]. Ce n'est qu'en étant fait participant de la nature divine qu'il peut connaître réellement ce que c'est que *aimer*.

Un homme parfaitement humble serait celui qui penserait toujours au *Seigneur Jésus*, et jamais à *lui-même*.